

Einladung zum Filmnachmittag ins Kino Ciné-Bar Willisau zum Film "Die göttliche Ordnung"

Der Seniorenrat organisiert einen gemeinsamen Kinobesuch in Willisau. Der Kinosaal ist für uns allein reserviert und bietet 61 Plätze. Anschliessend an den Film geniessen wir einen Kaffee und können dabei über das Gesehene diskutieren. Wir Seniorinnen und Senioren haben die im Film thematisierte Zeit selber miterlebt, jede Person auf ihre Art und Weise. Der Rückblick in diese geschichtliche Dokumentation ist höchst interessant und auch unterhaltsam. Dieser Film begeistert!

Film	Die göttliche Ordnung
Inhalt	Der Film erzählt die Geschichte und den Kampf zur Erlangung des Stimmrechtes für die Schweizer Frauen in den 70er-Jahren des letzten Jahrhunderts, also vor knapp 50 Jahren. In der guten und authentischen Zeitdokumentation ist auch der Weg zur Gleichberechtigung der Frauen verpackt. Die Ernsthaftigkeit des Themas ist gut widergegeben, aber es gibt in diesem Film auch humorvolle und entspannende Szenen zu sehen. Eine Vorschau im Internet kann man auf www.diegoettlicheordnung.ch anklicken.
Datum/Zeit	Dienstag, 20. Februar 2018, 13:30 Uhr (Beginn Film 14:15 Uhr)
Treffpunkt	Parkplatz beim Pfarreiheim Egolzwil-Wauwil anschliessend gemeinsame Fahrt nach Willisau
Anmeldung	Eine Anmeldung ist bis spätestens am 10. Februar 2018 erwünscht. Bitte kontaktieren Sie Anita Blättler, Telefon 041 980 35 41, oder schreiben Sie eine E-Mail an <u>blaettleranita@bluewin.ch</u> oder an <u>seniorenrat.egolzwilwauwil@bluewin.ch</u>
Unkostenbeitrag	Fr. 10 pro Person für Fahrt, Film und Kaffee (wird am Anlass

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf einen unterhaltsamen, anregenden und gemütlichen Nachmittag in Willisau.

eingezogen)